

# Resmi Jabat Kakanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto Harapkan Dukungan dan Kerjasama

**ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KLIKINDONESIA.ID**

Sep 29, 2023 - 17:51



*Resmi Jabat Kakanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto Harapkan Dukungan dan Kerjasama*

SEMARANG - Tejo Harwanto resmi menjabat sebagai Kepala Kantor Wilayah

Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Kedatangan pria 57 tahun itu di Kanwil Kemenkumham Jateng disambut hangat jajarannya.

Respon positif itu terlihat saat digelarnya acara Lepas Sambut Kepala Kantor Wilayah yang terpusat di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah, Jum'at (29/09).

Selain karena Tejo bukan wajah baru di Kanwil Jateng, pembawaan menarik dan sifat humoris dari alumni AKIP angkatan 22 itu membuat atmosfer acara menjadi lebih menyenangkan.

Jiwa tegas dan bersahaja tampak saat dirinya menyampaikan salam perkenalan.

Sebagai suksesor, pria kelahiran Jakarta ini dengan besar hati mengakui kinerja pendahulunya.

"Tentu sebuah hal yang luar biasa dan saya berterima kasih, sebagaimana yang disampaikan Pak Hantor, bahwa kondisi Jawa Tengah terbilang landai, aman dan nyaman. Ini yang paling penting," ujar Tejo memberikan sambutan.

"Mudah-mudahan kita semua, teman-teman dari Polda, jajaran BINDA, BNN dan Ombudsman bisa tidur nyenyak, tanpa ada gangguan dari kami," sambungnya.

Sebagai "pendatang baru", mantan Kepala Lapas Ambarawa ini mengharapkan support dari jajaran Pengayoman Jateng.

"Mohon dukungan semua, karena organisasi kita tidak sempurna. Lapas, Rutan, Bapas, Rupas, Kanim tidak sempurna. Badiklat tidak sempurna, Rudenim tidak sempurna, BHP tidak sempurna. Kita harus berkolaborasi, bekerja sama untuk Negara Kesatuan Republik Indonesia," harap Tejo.

"Untuk memberikan layanan kepada masyarakat secara maksimal. Saya berharap kepada seluruh jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah untuk kiranya dapat bahu-membahu," pungkasnya mengakhiri sambutan.

Diketahui sebelumnya, pada hari Senin tanggal 25 September 2023, Tejo telah lebih dulu dilantik oleh Menteri Hukum dan HAM Yasonna H Laoly di Graha Pengayoman Gedung Sekretariat Jenderal Kemenkumham. Dan telah melakukan Serah Terima Jabatan sebagai Kepala Kantor Wilayah dengan Hantor Situmorang.

Dalam kegiatan itu juga Keluarga Besar Pengayoman Jateng melepas Pimpinan Tinggi Pratama lainnya, yakni Wishnu Daru Fajar yang mengemban amanah baru sebagai Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Nusa Tenggara Barat dan Nur Ichwan yang dipercaya sebagai Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Kantor Wilayah Jawa Timur.

Sembari menerima Pimpinan Tinggi Pratama yang baru. Mereka adalah Kadiyono sebagai Kepala Divisi Pemasarakatan, Is Edy Ekoputranto sebagai Kepala Divisi Keimigrasian dan Anggiat Ferdian sebagai Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM.

Hadir pada acara ini, Kepala Biro Umum Sekretariat Jenderal, Pimpinan Tinggi Pratama Kantor Wilayah, seluruh Kepala UPT se Jawa Tengah dan Pejabat Administrasi Kanwil Kemenkumham Jateng.

Dari eksternal, tampak Kepala Ombudsman Perwakilan Jateng dan perwakilan Forkompinda Provinsi Jateng. /aj